

Mehr Sicherheit für die Rettungskräfte

Neues Löschfahrzeug HLF 20 der Walpertskirchener Feuerwehr gesegnet – Gesamtkosten fast 450 000 Euro

Walpertskirchen – Großer Bahnhof bei der Fahrzeugsegnung: Als die Walpertskirchener Feuerwehr ihr neues Löschfahrzeug HLF 20 am Sonntagvormittag nach dem Gottesdienst auf dem Dorfplatz präsentierte, nahmen viele am Festakt teil.

Pater Slawo segnete die Neuanschaffung. Bürgermeister Franz Hörmann informierte über die Gesamtkosten von knapp 450 000 Euro, 119 000 Euro Zuschuss und den nicht unerheblichen Gemeindeanteil von rund 330 000 Euro. „Nachdem das bisherige Fahrzeug LF16 bereits 27 Jahre auf den Rädern hatte, war es angesagt, die Ersatzbeschaffung zeitnah in die Wege zu leiten“, sagte Hörmann. Er sprach von einem „Quantensprung“ in der eingesetzten Technik mit einem „Mehr an Sicherheit“ für die Rettungskräfte – vielleicht auch ein „zusätzlicher



Das neue Löschfahrzeug HLF 20 der Walpertskirchener Feuerwehr wurde auf dem Dorfplatz gesegnet.

FOTO: VRONI VOGEL

Ansporn“, um Jugendliche für die Feuerwehr zu gewinnen.

Kommandant Roland Röhling bedankte sich für die Unterstützung. Die Feuerwehr selbst hatte das Projekt mit viel ehrenamtlicher Arbeit begleitet. Der 14-köpfige Fahrzeugausschuss habe in den zweieinhalb Jahren der vorbereitenden Planung 24 Sitzungen abgehalten und dabei 1500 Stunden investiert. Weitere 200 Stunden habe man mit Fahrzeugbesichtigungen verbracht. In rund 1000 Übungsstunden hätten sich die Aktiven mit dem neuen Fahrzeug vertraut gemacht.

Es sei unter anderem mit einem Funknavigationssystem ausgestattet, um sofort die Wegführung zum Einsatzort zu erhalten. Insgesamt hat die Walpertskirchener Wehr drei Fahrzeuge im Bestand.

vev